

Écrit par Pays de la Loire Territoires d'Innovation et Oniris

Samedi, 23 Juin 2012 12:16 - Mis à jour Samedi, 23 Juin 2012 12:22



Forte de son succès, la Journée BIOANALYSE de Nantes propose sa 5ème édition le 25 octobre prochain. Jusqu'alors, cette journée, organisée par l'Agence régionale - Pays de la Loire Territoires d'Innovation et Oniris

(Ecole Nationale Vétérinaire, Agroalimentaire et de l'Alimentation Nantes Atlantique), rassemblait essentiellement les acteurs régionaux des bioanalyses. Elle a désormais une ambition nationale, à l'image d'un secteur économique dynamique et fortement représenté en Pays de

la Loire. Au

programme de cette première édition nationale, deux parcours de conférences parallèles : l'utilisation des bioanalyses au service

d'une

alimentation saine et durable d'une

part

et

de

la médecine personnalisée

d'autre part

. L'événement réunira un ensemble d'experts nationaux reconnus des secteurs privés et académiques venus partager et échanger sur l'avenir des bioanalyses.

Le Rendez-vous est pris, jeudi 25 octobre 2012, de 9h00 à 17h30, à Oniris - Site de la Chantrerie à Nantes

Une Cible :

Écrit par Pays de la Loire Territoires d'Innovation et Oniris
Samedi, 23 Juin 2012 12:16 - Mis à jour Samedi, 23 Juin 2012 12:22

Les organisateurs attendent 200 participants, essentiellement des entreprises leaders, laboratoires de recherche et plateformes technologique s de qualité des secteurs de l'agroalimentaire et de la santé, des chercheurs et des étudiants d'ONIRIS (journée incluse dans leur cycle d'études).

Deux Têtes d'affiche

o pour la thématique Santé : Jean-Marie Bard de l'Institut de Cancérologie de l'Ouest, qui interviendra sur la place des biomarqueurs dans la relation nutrition-cancer

o pour la thématique Alimentation : Anne-Marie Vanelle, Présidente de la section Alimentation et santé du CGAAE R (Conseil général de l'alimentation, de l'agriculture et des espaces ruraux) au Ministère de l'Agriculture, qui interviendra sur les risques alimentaires.

Deux Fleurons des bioanalyses en Pays de la Loire

o BIOFORTIS est née de la fusion de 3 sociétés nantaises : Biofortis, Atlangène et Adriant. Biofortis développe des études cliniques, orientées sur les aliments et les alicaments (aliments fonctionnels, censés apporter de multiples bien faits pour la santé) des programmes de recherche sur la flore intestinale, les biomarqueurs, des analyses sensorielles et des activités de conseil. C'est aujourd'hui une filiale de Mérieux Nutrisciences

Écrit par Pays de la Loire Territoires d'Innovation et Oniris
Samedi, 23 Juin 2012 12:16 - Mis à jour Samedi, 23 Juin 2012 12:22

(Institut Mérieux). Elle vient d'inaugurer (mars 2012) son siège mondial à Saint-Herblain (près de Nantes). Elle prévoit d'être dans 5 ans le 1

er expert scientifique dans les services à la nutrition dans le monde

o EUROFINS : créée en 1987 à Nantes, Eurofins figure aujourd'hui parmi les premiers prestataires mondiaux sur le marché de la bioanalyse

. Eurofins

emploie plus de 9

000 personnes et est présent dans 30 pays. Le site de Nantes compte 430 collaborateurs avec un bâtiment dédié aux analyses microbiologiques avec des capacités et des technologies exceptionnelles dans ce domaine. Le site de Nantes devient ainsi le plus grand centre d'analyses alimentaires au monde.

Sujet d'Actualité : Michel Neunlist et la Maladie de Parkinson

Michel Neunlist de l'IMAD (Institut des Maladies de l'Appareil Digestif) du CHU de Nantes, interviendra sur un sujet passionnant, et dont les retombées pourraient être décisives pour le traitement

d'une maladie grave

:

le diagnostic de la Maladie de Parkinson par analyse de biopsies du colon.

Michel Neunlist et son équipe s'attachent à percer les mystères du système nerveux entérique, ce 2ème cerveau que nous avons dans le ventre. Un 2ème cerveau qui constitue une véritable fenêtre sur le système nerveux central. Les travaux et les découvertes de Michel

Neunlist

et son équipe ouvrent de réelles perspectives en termes d'amélioration de la prise en charge des maladies digestives mais aussi des maladies du système nerveux central

Écrit par Pays de la Loire Territoires d'Innovation et Oniris
Samedi, 23 Juin 2012 12:16 - Mis à jour Samedi, 23 Juin 2012 12:22

, en particulier la maladie de Parkinson.

Inscriptions auprès de : L'Agence régionale - Pays de la Loire Territoires d'Innovation

Annie Moysan - Tél : 02 40 48 81 44 - a.moysan@agence-paysdelaloire.fr

Programme et Inscriptions en ligne sur www.agence-paysdelaloire.fr/Bioanalyses

Écrit par Pays de la Loire Territoires d'Innovation et Oniris

Samedi, 23 Juin 2012 12:16 - Mis à jour Samedi, 23 Juin 2012 12:22
